

Servitas, Santo Sepulcro y Misericordia toman la ciudad

06 04 42 - 20-29 - LAVERDAD ES

Desde la figlesia parroquial de San Bartolomé se han echado a la calle, en un breve intervalo de tiempo, los cortejos procesionales de dos cofradías, la de Servitas y la del Santo Sepulcro.

Los nazarenos estantes de la Virgen de las Angustias de la Real, Muy Ilustre y Venerable Cofradía de Servitas de María Santísima de Las Angustias, que cada año afrontan una difícil y vistosa maniobra en la salida, procesionaron para deleite de los asistentes por un recorrido con puntos destacados como la Glorieta, Plaza de Belluga y Soportales de la Catedral.

Procesión del Santo Sepulcro

La que tiene el rango de ser la procesión oficial de la ciudad, la del Santo Sepulcro, que por ello delante de la hermandad del paso titular desfila una representación de cada una de las cofradías e instituciones de Murcia, cuenta con la última imagen de Francisco Salzillo que desfila en la Semana Santa.

Posteriormente se les ha sumado el cortejo del Santísimo Cristo de la Misericordia, que salió a las 19 horas desde la iglesia parroquial de San Antolín, un hecho excepcional debido a las obras en que actualmente se hallar sumida su sede canónica de San Esteban.

La cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia tuvo su origen en un grupo de funcionarios de la antigua Diputación Provincial, adscritos en su mayoría a la Casa de Misericordia en el antiguo convento-colegio de San Esteban. Su procesión (llamada propularmente como la de Los Pavos) cuenta con uno de los crucificados más antiguos de Murcia.